

一人一人が輝き、笑顔あふれる茂木中学校



# 茂木の風

「起こせ茂木の風 ～挑戦と感動～」

長崎市立茂木中学校

学校だより 第8号

令和7年6月10日

文責 校長 野田 希世美

## 市中総体茂木中熱戦を繰り広げました

### ～男子バレー3位、卓球団体優勝・個人3位～

市中総体は茂木中学校から男子バレー、女子バレー、卓球(日吉中拠点校)、陸上の競技で選手たちが出場し、熱戦を繰り広げました。また、男子バレー部が3日目に勝ち進みましたので、全校で応援することができました。3年生の応援団長さんたちが中心となって声を張り上げて精一杯応援していました。応援が大きな力になっていたと思います。やはり選手の「一生懸命なプレー」は素晴らしいです。勝っても負けてもフェアプレーの「感謝・マナー・勝負」の精神を今後も部活動で学び、今後の生活に生かしてほしいと思います。

### 市中総体結果

競技	結果
男子バレー	第3位 (ベスト4)
女子バレー	1回戦惜敗
卓球 (日吉中拠点校)	団体戦 優勝 個人戦 シングルス3位 (ベスト4)
陸上	2年100M 予選4組2位



## 生徒会「あいさつ強化月間」あいさつカード

挨拶は大事だと思いますね。特に社会に出てから挨拶は重視されると思いますが、「挨拶は何のためするの」「挨拶はなぜ必要なのか」と聞かれたら生徒の皆さんはどう答えるでしょうか。今年度も生徒会が、挨拶がよくできている人に「あいさつカード」を配布するという取組をしています。挨拶はきまりではありませんが、私たちが人として人間らしく生きるための基本であって身に付けていきたい力です。「あなたを大切に思っています。」という思いやりを形に表したものだと私は思います。ですから、挨拶を交わさない、または顔も見ず（上げず）挨拶をする（返す）ということは、相手に敬意も思いやりも伝わりません。挨拶を交わし合うことで、お互いに流れる優しさを感じることで温かい繋がりをつくってほしいものです。生徒会の皆さんか呼びかけているワンストップ挨拶もその一つです。地域の皆さんや小学校の先生から「茂木中学校の生徒は会うとよく挨拶をしてくれる。」とよく褒めいただきます。生徒会の皆さんを中心として、「あいさつ強化月間」を機として、みんなで更に挨拶を交わしていきましょう。

## 長崎っ子の心を見つめる教育週間

6/30～7/6 学校を公開しています。どうぞご来校ください

30日(月)・・校長講話

1日(火)・・トムソーヤーズクラブによる読み聞かせ  
GIGA ワークブックを活用した情報モラル授業(6校時)

2日(水)・・保護司講話(4校時)

3日(木)・・ペーロン講話(6校時)

4日(金)・・命を見つめる道徳授業(5校時) 学級学年PTA

6日(日)・・ペーロン体験(学校行事として取扱いです)

7日(月)・・ペーロン体験の振替休日

梅雨に入りました。大雨やゲリラ豪雨等が心配です。

大雨に伴う登校ガイドラインはHPにもあります。

ご確認をお願いします。